

PCR ratificó las clasificaciones vigentes de Citibank del Perú S.A. con perspectiva 'Estable'

Lima (30 de marzo, 2020): PCR decidió ratificar las clasificaciones vigentes de Citibank del Perú S.A. La decisión se sustenta en la cartera de bajo riesgo dirigida a clientes institucionales y corporativos, así como los mejores resultados obtenidos. Se destaca el soporte y know how de su casa matriz, estandarizando procesos y metodologías que permiten adecuados indicadores de morosidad. La clasificación también considera los altos niveles de solvencia y los adecuados niveles de liquidez.

Citibank del Perú S.A., inició sus operaciones en Perú en el año 1920 bajo el nombre de The National City Bank of New York, recibiendo la autorización para captar depósitos y colocarlos como préstamos, destinados en parte al Estado Peruano para la construcción de obras públicas, convirtiéndose en protagonista del desarrollo de las relaciones comerciales entre Estados Unidos y el Perú. Actualmente, Citibank Perú se concentra en la Banca Corporativa e Institucional, asimismo, dentro de los productos que ofrece Citibank, se destacan: derivados, servicios transaccionales y comercio exterior, préstamos, banca de inversión y mercado de capitales, y security services.

A dic-19, las colocaciones directas se redujeron de forma significativa (-32.4% interanual) causa de la cancelación de créditos con empresas importantes. Así también, se puede observar que la principal reducción fueron los créditos del tipo corporativos y grandes empresas, los cuales representaron el 98.5% de la cartera directa. Por su parte, es de destacar que la cartera morosa y deteriorada fue nula al corte de la evaluación. Asimismo, a pesar de la menor cartera, se registraron mayores utilidades netas (+39.1% interanual), debido principalmente a los ingresos por diferencia cambiaria, los intereses por la cartera de créditos y las inversiones; en consecuencia el ROE y ROA se ubicaron en 22.7% y 3.4% (dic-18: 15.2% y 2.5%), respectivamente.

Información de Contacto:

Carlos Vargas Bravo
Analista
avargas@ratingspcr.com

Daicy Peña Ortiz
Analista Senior
dpena@ratingspcr.com

Oficina Perú

Edificio Lima Central Tower
Av. El Derby 254, Of. 305 Urb. El Derby
T (511) 208-2530

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente clasificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de la misma, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La clasificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago del mismo; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente clasificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Clasificadora